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八王子障害者団体連絡協議会 
 2020年度定期総会議書

 

 

 

定期総会式次第及び提出議案 

 

1. 開会 

2. 代表のあいさつ 

3. 総会定足数の確認 

4. 議長の選出 

5. 書記の任命 

6. 議事審議 

◆第 1号議案  ２０１９年度 事業報告   

◆第２号議案   ２０１９年度 事業決算報告   

◆第３号議案   ２０２０年度 事業計画（案）  

◆第４号議案    ２０２０年度 事業予算（案）  

 7. 議長及び書記の退任 

8. 閉会 

 

 

 

開催日：2020年 7月 4日（土） 

１０：００～１１：３０ 

会場 ：クリエイトホール 第 2学習室 
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第１号議案 ２０１９年 事業報告 

 昨年秋に都内に上陸した台風は、八王子地域にも、けして小さくない被害をもたらしました。続い

て年末から現在まで及ぶ『新型コロナ肺炎ウイルス』の蔓延は、終息に向けた動きこそあるもの

の、私たちの日常のあり方まで変え、未だに長く尾を引いています。それまでの常識が覆る…とま

ではいかなくとも、日常の基板が大きく揺らぐような環境の変化、自然の猛威に対し…私たちはど

のように、生活を守っていけば良いか。そんなことが改めて問われる年であったように思います。 

 数年来…活動の停滞、コミュニティの弱体化が課題となってきた八障連ではありますが…。組

織として最低限の枠組みを残しつつ、何に力を注ぐべきか。どこに意識を向けるべきか。このことだ

けは常に忘れず、ずっと考え続けていかなければならぬことでしょう。 

社会生活に混乱があった場合、大なり小なりすべての人がその影響を受けますが… 

なかでも取り残されやすいのが…障害のある人たちと、それを支える家族および支援者の 

方々です。自助や公助のみではまかないきれない『共助』の担い手として、八障連が地域に果た

す役割は、まだまだあると自負しております。 

 このような情勢の中、2019年度の活動をご報告します。 

 

加盟状況 

入会：0 

退会：3団体 

喫茶ほほえみ 

みんなの広場 

コスモ 

 

変更：賛助会員⇒正会員 

八王子視覚障害者福祉協会 

 

 

活動の概要 

●運営委員会の実施 

4/25、6/20、7/30、9/17、11/2、12/7、1/18、2/5の 8回を主にクリエイトを会場として運営委

員会を開催しました。  
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●JR八王子駅北口ぺデストリアンデッキ西側延長について 

JR八王子駅北口ぺデストリアンデッキ西側延長について、八王子市建設課より意見の依頼があり対

応を行いました。 

●高齢者サービス関係者との連携 

2019年 7月 30日の運営委員会において、市内の高齢者あんしん相談センター（包括）、ケアマ

ネージャー、介護事業所等の関係者の方と意見交換を行いました。共生型など今後の障害者支

援と高齢者支援について互いの文化や認識の違いなど率直に話し合いました。また９月１９日は高

齢者サービス関係団体主催の勉強会へ参加し、障害者支援の立場から意見交換を行いました。 

 

●市議へのアンケート実施 

八王子市議会議員の 2019年に新に市議に選ばれた皆さんへ障害者支援、地域福祉について

アンケートを実施しました。結果として 4名 3会派の方々より返信をいただきました。 

 

●八王子駅北口地下駐車場に関するアンケート 

八王子駅北口地下駐車場の利便性について管理業者より意見を求める依頼があり、2019年 9

月 26日に開催された意見交換会へヒューマンケア協会の中平氏が出席し、障害当事者からの

意見を伝えていただきました。 

 

●医療刑務所跡地活用への意見依頼 

八王子市年総務課より、八王子医療刑務所跡地を公園などに整備する計画について意見の依

頼があり、2019年 12月 17日に杉浦代表、鈴木副代表、八王子市聴覚障碍者協会より宮本

氏が出席し、身体、視覚、聴覚のそれぞれの障害当事者の立場から意見を伝えていただきまし

た。 

 

●台風 19号被災事業所へのカンパを実施 

台風 19号で南浅川氾濫により床上浸水など被災した高尾青年寮へカンパ活動を行い、

626,179円の寄付を行いました。 

 

●後援依頼 

9法人、若駒支援相談室主催の講演への後援を行いました。 
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●情報の共有 

① 八障連通信の発行 

年度をとおして月 1回の発行を行い、八障連の年間活動の告知、報告および会員コラム、運営

委員会議事録などの情報を発信しました。また会員団体等より依頼があった講演等の催しの情

報提供も通信同封にて行いました。 

 

② インターネットの活用  

八障連ブログを開設し、通信や告知等の情報を発信しました。ブログ記事は「南大沢音訳の会こ

だま」の協力のもと、音声データもアップを継続して、より多くの方に活動を知っていただけるよう継

続しています。 

 

●福祉課懇談会の実施  

2020年 1月 14日（火）18：30～杉浦代表、鈴木副代表以下 14団体 17名の参加、福祉課

からは課長以下 9名の参加でクリエイトホールにて開催しました。 

八障連からは、 

☆台風 19号の被災状況など振り返り（八障連事務局） 

☆地域に住まわれている知的障害者の方の生活への支援について(ころぼっくる) 

☆精神障害者の民間アパート賃貸借契約の現状について(ほっとスペース八王子) 

以上、3点を中心に意見交換を行いました。 

 

●市議懇談会の実施 

年度計画として 2019年度も市議会議員の皆さんとの懇談会を予定して調整しておりましたが、

新型コロナウイルス流行での影響を受けて中止となりました。 

 

 ●福祉フォーラムの実施 

福祉フォーラムを 3月 28日（土）に開催予定で準備をしてまいりましたが、新型コロナウイルスの

影響により、9月 5日（土）に延期となりました。     
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各種委員の推薦、在任中の委員の状況 

◆八王子市地域公共交通活性化協議会委員【八障連顧問の夛田靖史氏】 

◆東浅川・南大沢・大横町３福祉センター合同運営協議会委員【ポリオの会八王子の鈴木房子

氏】 

◆三多摩福祉有償運送運営協議会委員【ヒューマンケア協会の塚田芳昭氏】  

◆八王子市障害者地域自立支援協議会・権利擁護に関する調整委員会委員【八障連顧問の

夛田靖史氏】 

◆はちおうじ健康作り推進協議会委員【八障連代表・NPO E-SMILE「COLORS（カラーズ）」の杉浦

貢氏】 

◆八王子市制 100周年記念事業実行委員会委員【八障連代表・NPO E-SMILE「COLORS（カラ

ーズ）」の杉浦貢氏】  

◆八王子市社会福祉協議会評議員【八障連副代表・ハーネス八王子の鈴木由紀子氏】 

◆八王子市社会福祉協議会歳末助け合い募金配分検討委員【プレワークの立川氏】 

◆八王子市社会福祉協議会ボランティア活動協議会委員【八障連代表・NPO E- SMILE

「COLORS（カラーズ）」の杉浦貢氏】  

◆八王子市障害福祉計画・障害者計画策定委員・障害児福祉計画委員【八障連代表・NPO E-

SMILE「COLORS（カラーズ）」の杉浦貢氏】 

◆市営交通駐車場指定管理者選定委員会【ヒューマンケア協会の八幡氏】 

◆八王子市住宅マスタープラン策定懇談会【ヒューマンケア協会の中平均氏】 

以上、ご報告を致します。  

 

  

 



 

6 
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第 3号議案 2020年度 事業計画（案） 

基本方針 

 昨年末に報告されたコロナウイルスの発生以降、現在全ての事業計画は中止または延期という

形になっています。先の見通しが立ちづらい中ではあるものの…ある意味においてこれは好機にも

なり得るものなのではないでしょうか。八障連はその創設以来、常に『直に会って集う』ということに

重きを置いて活動してきました。しかし今後は『会わずとも集う』…すなわち、インターネット等の通

信手段を従来以上に積極的に活用しつつ意見交換を行う、ということ視野に入れていくべきと考

えます。 

 こうすることで、外出困難な事情を抱える障害当事者や、法人および各事業所の業務に多忙な

支援者の方々も、より八障連と関わりを持っていだだけるものと期待します。 

もちろんこれは…来年度のみならず、次年度以降…コロナウイルスが終息してのちも、引 

き続き進めていきたい取り組みです。 

 私たちを取り巻く状況がいかに変わろうと『人の交わり』、『社会との関わり』 、この二つだけは絶

対に失うべきではありません。物理的に『密を避けよ』といわれる中で、離れてなお密なる繋がりを

いかに作るか。今年度こそが、その変化の節目になるでしょう。 

今年度の活動を通して、次への取り組みに向けた弾みをつけたいと考えております。 

 

加盟の状況 

正会員：61団体 

賛助団体会員：9団体 

賛助個人会員：6名 

 

活動概要 

●運営委員会の実施 

月に 1度の開催を基本に、常時状況に合わせて開催を行います。ネット会議など新型コロナウイ

ルスの影響を考慮して開催の工夫を検討します。運営委員以外でもオブザーバー参加として気

軽に参加できるよう随時受け付けていきます。 
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●情報の発信 

２０２０年度も八障連通信の月１回の発行を基本に、諸活動の情報、コラム、会員団体からの情

報など発信をしていきます。また引き続きブログを活用してインターネットでの通信公開など広く情

報提供をしていきます。 

 

●福祉懇談会の実施 

福祉課も新たな人事となり、また来年度は家賃補助が大きく変わる予定もある中で、福祉課とも

懇談の機会を設けて意見交換を行っていきます。 型コロナウイルスの状況も考慮して大人数が

集まらないで行うなど対応を検討します。 

 

●市議懇談会の実施 

新型コロナウイルスの状況も考慮して、市議の皆さんとどのような形で障害当事者、地域福祉の

問題について 共有できるか検討していきます。 

 

●福祉フォーラム開催 

延期となっている NPO法人ぷかぷかの活動紹介をとおして地域での障害当事者の暮らし、地域

福祉について考える機会となるよう実施します。新型コロナの影響がどこまで続くのか不透明では

ありますが、９月５日（土）に会場を抑え実施する予定です。状況により延期、又は来年度へ持ち

越しなど判断をしていきます。 

 

各種委員会の推薦、在任中の委員の紹介 

第１号議案でご報告したとおりとなります。年度中に新たに委員の依頼があった場合や退任に伴

い新たに委員をお願いする場合は通信等でお伝えします。時間的猶予がない場合は運営委員

から個別に声掛けなど対応を行います。 
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予算額（円） 備           考

620,000

48,000

60,000

3,000 物品販売手数料、利子等

731,000

人件費 204,000 役員手当

情報保障費 30,000 音訳謝礼、手話通訳謝礼

通信委託費 120,000 通信発送作業、通信編集費

印刷費 70,000 通信印刷代等

送料 160,000 通信送料等

通信費 50,000 携帯・プロバイダ料等

使用料 5,000 会場使用料

支払手数料 6,000 振込手数料

消耗品費 1,000 事務用品等

雑費 5,000 お茶代等

　計 651,000

バリアフリーイベント費 0

学習会・交流会費 0

福祉フォーラム費 150,000 講師謝礼、情報保障費、上映費用等

　計 150,000

801,000

▲ 70,000

1,352,900

1,279,900

以上の通り提案いたします。

　　　　　　　2016年　5月　21日2020年　6月　12日

八王子障害者団体連絡協議会　代表　　　　杉浦　貢

次年度繰越金

賛助会費

支
　
　
　
　
　
　
　
　
出

事
務
局
経
費

事
業
経
費

合　　　計

当期事業収支差額

前年度繰越金

第4号議案　　 2020年度 事業予算（案）

2020年4月1日～2021年3月31日

科　　　目

収
　
　
入

年会費

寄付金

雑収入

合　　　計
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2020年度 運営委員等人事 

１，運営委員 

有賀 豊 （社会福祉法人マインドはちおうじ・リサイクルわかくさ） 

池谷 匠 （八王子市地域腎友会） 

杉浦 貢 （NPO E-SMILE・COLORS＝カラーズ） 

鈴木 由紀子 （ハーネス八王子) 

立川 伸吾 （NPOわかくさ福祉会・プレワーク） 

土居 幸仁 （NPOＣＥＳ・八王子生活館） 

榛沢 昌高（NPO ほっとスペース八王子） 

松岡 都 （NPO多摩草むらの会・夢来） 

                以上 8名 

 

２，役員 

代表 杉浦 貢(NPO E-SMILE・COLORS＝カラーズ） 

副代表 鈴木 由紀子(ハーネス八王子) 

事務局長 有賀 豊（社会福祉法人マインドはちおうじ・リサイクルわかくさ） 

事務局長補佐 立川 伸吾(NPOわかくさ福祉会・プレワーク） 

会計 土居 幸仁 （NPOＣＥＳ・八王子生活館） 

 

３. 監事・顧問 

監事 清水 栄 (八王子駅北口商店会 会長：個人賛助会員) 

顧問 夛田 靖史（NPO八王子パオの会・パオ） 

顧問 脇田 泰行（NPO結の会・らいふ結） 

顧問 小濵 義久（NPO八王子パオの会・パオ）

 


